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平成 23年 度美祢市一般会計補正予算 (第 5号 )の うち、本委員会所管事項の農林費の農業

費について説明があり、審査を行なった結果、可決するものと決しました。

内容としましては、農業法人等の生産拡大を支援するための「やまぐち集落営農生産拡大事業」

を利用し、この度は、飼料米収穫調整機械の購入にあたり、50%補 助の 422万 7,000円 を追加

計上と、新規就農者を支援するための 「新規就農者農地確保支援事業」として、補助金 9万 5,000

円を追加するものです。

飼料米収穫調整機械の今年度の利用対象面積はどの位ですか。

栽培計画面積は 2.5ヘクタールです。

新規就農者農地確保支援事業には農地の面積要件がありますか。

この制度には面積基準はありませんが、新規就農者に認定されるには、担い手適用の審

査を受ける事が条件になりますから、審査を受けた計画書により新たに土地を借 り受ける

場合のみに対象となります。

最近の新規就農者農地確保支援事業を利用された方はどの位ですか。

平成 20年 度以降では 5名 です。
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教育民生委員会は、2議 案について審査を行い、すべて可決するものと決しました。

平成 23年 度美祢市一般会計補正予算 (第5号 )の うち、本委員会における所管事項の教育費・

保健体育費負担金補助及び交付金について、 ド リーム ・ベースボールイン美祢市実行委員会補

助金 150万 円を増額補正するものです。また、工事請負費では市民球場経費として、施設整備

工事 350万 円を増額補正するものです。

本年 9月 4日 (日)に 日本プロ野球名球会及び日本プロ野球 OBク ラブ会員と地元チームと

の親善試合、少年少女を対象とする野球教室などが予定されています。

ドリーム ・ベースボールイン美祢で美祢市に来られる選手の名前が判れば教えてい

ただきたいと思います。

すばらしい名球会の方々であり、元プロ野球選手であったOB会 メンバーです。市民の

皆様の期待に応えられる方々を、招へいしたいということで、調整しています。
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その他について

市民会館の椅子の更新及び大嶺中学校の校含建て薔えの進捗状況についてお尋ねし

ます。

現在既存の椅子が 934席 ですが、これが 726席 になります。6月 7日 入札が執行され、

工期が 6月 8日 から8月 31日 となっています。

大嶺中学校の校舎建て替えの進捗状況については、8月 の上旬に入札の予定です。

新設の豊日前保育国の 2階 非常回の ドアノブにキヤップがかかっており、非常時に

児童が避難できないのではないでしょうか。

保育士さんが目を離した隙に児童が一人で出てしまうことも考えられますので設置して

おります。その点に関しては、美祢社会復帰促進センターと協議させていただきます。    」
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総務企業委員会では 5議 案について審査を行い、すべて可決するものと決しました。そのう

ちの一部について報告します。

美祢市有線テレビ放送施設の設置及び管理に関する条例の一部改正については、加入分担金

の補助期間を確保 し、市内の情報一元化を図ることが目的です。

特に秋芳地域では、山ロケーブルビジョンによるサービスが 3月 より開始されていますが、

加入促進期間を 2ケ 月延長し平成 23年 8月 31日 までとするものです。

秋芳地域における加入率は、5月 31日 現在 56.3%と 聞いていますが、どの程度の

加入率を見込み、どのようにして周知しようとしていますか。

美祢地域で 87.5%、美東地域が 86.5%です。これに近い加入率を見込んでいます。周知

につきましては市の広報、告知放送等を使い全力で行います。

その他について

交流拠点都市を目指す美祢市にとって案内板等のサインシステムの整備は大切な課題でした。

今回一部が完成しましたので委員会でも現地踏査を行いました。

周囲の背景とのヨン トラス トが悪く、文字も小さく看板の近くまで行かなければ確

認できません。パソコン等で検証されましたか。

背景と合成した検証はしていません。現在完成しているのは計画の一部でありますので、

今後市内の周遊がスムーズに図れるように、今回の意見を十分に反映させ交流拠点都市と

して恥ずかしくないものにします。
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